

Anwesende	<p>Gewählte Mitglieder: Lea, Yusuf, Maja, Marlana, Mika, Runa, Tilda, Nils</p> <p>Kooptierte: Leo, Lily, Mathilda, Hazel, Annika, Martha</p> <p>Anwesende:</p>
Feststellung der Beschlussfähigkeit	8/10: ja
Diese Sitzung	<p>Protokoll: Nils</p> <p>TO und Redeleitung: Marlana</p> <p>Feel-Good: Maja</p>
Nächste Sitzung	<p>Redeleitung und TO:</p> <p>Protokoll:</p> <p>Feel-Good:</p> <p>Schlüssel: /</p>
Protokoll der letzten Sitzung	<p>(19.05) - angenommen: 8/0/0</p>
Beschlüsse der Sitzung	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Awariness beim Süd Kaukasus Panel, 60 € einstimmig beschlossen</li> <li>2. Awariness bei Get-Together, 120€, einstimmig beschlossen</li> <li>3. Awariness Workshop, 100 €, einstimmig beschlossen</li> </ol>
Anhang	

### TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- \* „Glückskeks“-Runde Kooptiert ab dritter Sitzung (Namen und Pronomen)
- \* TO und Protokoll *diese* Sitzung: Marlana und Nils
- \* Feel-Good-Person: Maja
- \* TO und Protokoll *nächste* Sitzung: Marlana und Nils
- \* Protokoll (für die Website) abstimmen: für den 19.05 angenommen
- \* Beschlussfähigkeit: 8 von 10

### TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- **12.06. Kaukasus Panel - Post / ihr müsst alle kommen!**



- Findet statt, Leute kommt rum, es wird cool
  - 12.06 13 Uhr
  - Seminar-Gebäude NSG 420
  - Awareness-Beschlossen
    - Zwei Personen
    - 60 Euro beschlossen
  - 8/0/0
- **Diskussions-Café am 19.06. 17:00?**
  - Bisschen hinten runtergefallen die letzten Wochen
  - Themen gesucht für Auswahl, Marlena weiter eingeplant, aber für Auswahl möglich
  - Sollte tagesaktuell sein
    - Maybe USA, ist immer aktuell
    - Bei Mika melden
- **Bierball/Chillen am Mittwoch???**
  - Machen wir das noch?
    - Es soll ziemlich stark regnen
    - Haben wir noch nicht beworben, verschieben wäre kein Ding
    - Vorschlag am 11.06 oder 12.06, nächsten Mittwoch oder nächsten Donnerstag
      - Beschlossen für **den 11.06**
    - Schön wenn wir nochmal was unter uns machen, da es bei Sommerfest wahrscheinlich sehr voll werden wird
    - Grill besorgen: **Nils hat Verantwortung**
      - Wir haben noch Grillkohle
    - Awareness
      - 2 Personen für 4 Stunden
        - 18:00 bis 22:00 Uhr
        - 120 €
      - Empfehlungsabstimmung
        - 13/0/1
      - Gewählten Abstimmung
        - 8/0/0
  -
- **-Protokolle**
  - Protokolle wieder schneller hochladen wenns geht. Dankee
- **Deutschlandstipendium**
  - Es haben sich Menschen gefunden für die Auswahlkommission. Kein Thema mehr
- **Demo Kürzungen**
  - SDS macht eine Demo
  - 23. Juni um 17 Uhr eine Kundgebung an der Moritzbastei bezüglich Kürzungen an der UL
  - Wir teilen den Beitrag, möchten wir einen Redebeitrag?
    - Menschen sollen sich Gedanken machen ob sie sich vorstellen könnten Redebeitrag zu übernehmen
- **Semestertreffen der Fakultät am 03.06.2025**
  - Treffen mit Dekanat, um finanzielle Lage an Fakultät abzuklären und gegenüber dem Rektorat geeinter auftreten zu können, vor finanzielle Konsolidierungsgesprächen des Rektorats. Wissensaustausch



- Uni nicht als Service Leister
  - Welchen Fakultäten droht eventuell eine Schließung
- SHK und WHK stellen transparenter und öffentlich ausschreiben
  - Gerade im FSR viele an der Uni und an Lehrstühlen angestellte. Wissenshierarchien reflektieren.
  - Gibt es da Regeln
  - Auch nochmal Institutsintern ansprechen. Im IRat
- Morgen 15.00 bis 17.00 Uhr, meldet euch bei Tilda oder Nils
- **FakFest aka Sommerfest**
  - Planung läuft, Dozis sehr engagiert, gerade auch bei Schichten
  - Deswegen Leute trägt euch ein, gerade beim Abbau
  - Pub-Quiz Soziologie
  - Drag Artist stehen
  - DJ's stehen
  - Martha hilft am 17.06 bei Vorbereitung bei Sterni Brauerei Sachsen abholen

### TOP 3 - Kommunikation

- **Wahlwerbung**
  - Wahrscheinlich dieselben wie letztes Jahr
  - Stura Vorlage nicht barrierefrei
  - Kennt jemand die Person die sich noch hat aufstellen lassen
    - Eine Lehramtsperson ?
    - Schickt dringend eure Texte zur Bewerbung and Leo und Lea

### TOP 4 - Gremien

- **StuRa** (Marlena/Lea: (am):
  - Nicht so viel Passiert, lange über Sommerfeste geredet
  - Neue Person in Gefü gewählt
  - Ausgetreten aus dem FSZ, keine Vollmitgliedschaft mehr, „nur noch“ Fördermitgliedschaft, bezahlen weniger Geld
  - Für nächste Sitzung: Wahrscheinlich Diskussion zum AG Status Antrag der Students for Palestine und Diskussionsantrag zu Menschenfeindliche Äußerungen im Stura
- **Haushaltskommission** (Nils): Hazel war am 26.05
  - Institut hat nur die hälfte der Gelder, geht davon aus, dass im Sommer noch Gelder kommen, sieht schlecht aus aber planbar
  - Für nächstes Wintersemester sind die Tutorien schon gedeckt
- **I-Rat** (Maja, Tilda): -
  - Transparenz bei SHK Ausschreibungen
  - Korrektur der Prüfungsleistungen dauern seeehr lange
- **Berufungskommission:** -

- 
- **Dekanatstreffen:** /
  - **Stuko** (Yusuf/Lily/ Stellv. Maja): -
  - **PA** (Mika, Stv. Björn): /
  - **Fak-Konvent** (Nils,Runa) /**Fak-Rat:** -
  - **Masterauswahlkommission** (Yusuf, Stellv. Tilda): /
  - **Nachhaltigkeitsbeauftragte:r** (Yusuf/Runa): /

#### **TOP 5 – Finanzen**

- Awariness beim Süd Kaukasus Panel 12.06.2025 , 60 € einstimmig beschlossen
  - (8/0/0)
- Awariness bei Get-Together 11.06.2025, 120€, einstimmig beschlossen
  - (8/0/0)
- Awariness Workshop, 100 €, einstimmig beschlossen
  - Workshop am 14.06 in Berlin. 7 Menschen fahren da nach Berlin um sich weiterzubilden
    - Deutschlandticket geht nicht aufgrund der Zeit, daher ICE
  - (8/0/0)
- **Finanzantrag KuWi - Einladen für 16.06.**
  - Passt, noch nicht beschlossen, aber ist eingeladen
- **Fakultätsfeier 100€, wahrscheinlich für Honorare**
  - Passt, noch nicht beschlossen aber kommt

#### **TOP 6 – Sonstiges**

- Lily bekommt Ordner:innen Hilfe bei der Lehramtsvollversammlung, yayiii